



さくら花

重点：4つのあ

●あいさつ ●あんぜん
●あい読書 ●あとしまつ

16

平成29年10月6日（金）

笑顔満開さわやか角小

前期終了 明日から5日間秋休み

104日間の前期の教育活動が区切りを迎えました。保護者の皆様には、本校の学校行事や各学年の校外学習などで、積極的に参加、協力、応援をいただきましてありがとうございました。全校の子どもたち445名は、学校の教育活動やスポ少、部活動などを通して、心や体、そして学力の面でも着実に成長していると実感しております。

本日、一人一人に通知表をお渡ししております。短い文面ですが、担任が所見欄等の短文に込めたそれぞれのお子さんへの思いを汲んでいただければ幸いです。また、通知表をお子さんへの励ましの材料としてご活用いただければありがたいです。

明日から、3連休に2日間の休業日を加え、5日間の秋休み（10月7日～11日）となります。短期間ですが事故に気をつけて、有意義なお休みにしてください。

秋が深まり、日暮れもどんどん早くなります。夕方5時台が交通事故の多発時間帯です。子どもたちには明るいうちに帰宅するよう（4時半頃）指導しております。信号無視や飛び出し、危険な自転車の乗り方などご家庭でもご指導よろしくお願いいたします。

みんながんばりました！校内マラソン大会

栄光のメダリスト

	1 位		2 位		3 位	
	男子	女子	男子	女子	男子	女子
1 年	K.	T.	T.	T.	K.	S.
2 年	A.	K.	S.	S.	Y.	S.
3 年	N.	S.	A.	Y.	F.	F.
4 年	A.	M.	Y.	K.	S.	S.
5 年	S.	S.	T.	K.	K.	N.
6 年	S.	K.	I.	F.	T.	F.

前期最後をかざるマラソン大会が低・中・高に分かれ、10月2日（月）に行われました。天候不順から各学年ともマラソン大会延期となりましたが、実施された日は、暑くもなく、寒くもなく、また風もなくまずまずのマラソン日和となりました。秋の爽やかな空気の中で駆け抜ける子どもたちは、苦しさに耐えながらもゴールを目指して走り抜きました。苦しさに耐えて、頑張り通してやり遂げた達成感、満足感は、様々なところで大きな力を発揮してくれることと思います。多くの保護者の皆様の温かい応援、どうもありがとうございました。





芸術鑑賞～影絵の世界に感動!

9月20日(水)に、劇団「影法師」による影絵の音楽物語「モチモチの木」「スイミー」と人間影絵「このゆびとまれ」を鑑賞しました。

当日はスタッフを含め5名ほどの劇団ではありましたが、体育館に設置した大型のスクリーンに映し出される影絵の絵本の世界にどっぷりとひたって鑑賞しました。子どもたちは、よく知っているお話でもあり、集中の糸を切らさず、物語に引き込まれていました。

【子どもたちが書いた劇団へのお礼のお手紙から】

ぼくは、げきだんかげぼうしのかげ絵の「スイミー」と「このゆびとまれ」と「モチモチの木」のかげ絵の大きくなったり小さくなったりうごいたりするところがおもしろかったです。体や手でやっているのに本ものみたいでした。「モチモチの木」のまめ太とじいさまといしゃさまのかげ絵が一ばんおもしろかったです。
(二年 Y.さん)

わたしは、かげぼうしのみなさんのげきを見ました。スイミーのげきは、二年生のときに習ったのでなつかしいなと思いました。モチモチの木は、豆太が走りつづけるところがとてもすごいなと思いました。モチモチの木に火がついているのがとてもきれいでした。いろいろなかげが見れてとても楽しかったです。また見たいです。
(三年 S.さん)

私が芸術鑑賞会を見て、すごいと思ったことが二つありました。

一つは、「団結力」です。最初のスイミーのげきを見て、魚たちが動くときは、見ているだけで、うら側では力を合わせてがんばっているという気持ちが伝わってきました。

二つ目は、「技」についてです。二つ目の「このゆびとまれ」では、人だけでこんなにも表現できるという技にとっても感動しました。

これからは一つ目の「団結力」を見習って、日頃の生活に生かしていけるようがんばりたいです。

(五年 I.さん)

